

COMUNICADO DE CCOO EN DEFENSA DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y SOLIDARIDAD EN LOS CENTROS EDUCATIVOS

CCOO Enseñanza Madrid denuncia la orden verbal de retirada a los centros educativos de banderas palestinas u otros símbolos de apoyo al pueblo gazatí según las denuncias recibidas por parte del profesorado.

Esta situación, arbitraria y autoritaria, pretende censurar las expresiones solidarias de la comunidad educativa ante la tragedia humanitaria que vive Gaza. No existe instrucción oficial publicada, lo que demuestra la falta de transparencia y el intento de coartar libertades por vías informales y coercitivas.

La incoherencia del Gobierno regional es evidente. **Recordamos que en el caso de Ucrania se obligó a las direcciones de los centros a recoger carteles de apoyo, que debían colocarse tanto en los colegios como en sus páginas web. A las directoras y directores se les incluyó en un listado, con firmas obligatorias y llamadas de presión para quienes no acudían a por el material.** Ahora, sin embargo, se criminaliza el apoyo a Palestina, aplicando un doble rasero ideológico inaceptable.

Desde CCOO manifestamos:

- Nuestro firme rechazo a cualquier intento de censura política en los centros educativos.
- Nuestro compromiso con la defensa de la libertad de expresión, la convivencia democrática y los valores de solidaridad y paz que deben impregnar la escuela pública.
- Nuestra condena a la vulneración de derechos humanos que sufre el pueblo palestino y nuestro apoyo a la comunidad educativa que se solidariza con él.

Exigimos a la Consejería de Educación que retire de inmediato estas instrucciones verbales y garantice el respeto a la autonomía de los centros, a la libertad de conciencia de la comunidad educativa y a la pluralidad democrática.

La escuela pública no puede ser utilizada como instrumento de propaganda partidista. Es un espacio de libertad, de derechos y de solidaridad.